

BIRO ANTARA KALBAR KUNJUNGAN DINAS KE KANTOR ANTARA PUSAT DAN BIRO JABAR



*Tampak dalam gambar Kepala Biro Antara Prov. Kalbar Teguh Imam Wibowo foto bersama jajaran di depan Gedung Sate Bandung sebelum kembali ke Bandara Soekarno Hatta.
(foto:humas antara)*

Kepala Biro Antara Provinsi Kalimantan Barat Teguh Imam Wibowo mengajak seluruh jajaran kantor Biro Antara Kalbar untuk kunjunga dinas ke Kantor Pusat Perum LKBN Antara di Jakarta dan sekaligus melakukan silaturahmi ke Kantor Biro Antara Provinsi Jawa Barat pada Jumat 21/1 sampai dengan 23/1.

Direktur Utama Meidyatama Suryodiningrat dan seluruh Direksi Perum LKBN Antara, Direktur Pemberitaan Akhmad Munir, Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi dan Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis berkesempatan menerima secara langsung dan memberikan arahan dan pembekalan kepada Kabiro Antara Kalbar beserta seluruh jajaran sejumlah 15 personil.

Tujuan utama kunjungan ini adalah untuk memperkenalkan dan sekaligus ingin memberikan pemahaman kepada jajaran personil Biro Antara Kalbar terkait kebijakan-kebijakan dan bisnis proses yang dilakukan oleh Antara dan juga untuk memperkenalkan Kantor Pusat Perum LKBN Antara di Jakarta. Selain itu juga diperkenalkan dan diajak mengunjungi PT. IMQ Multimedia Utama sebagai anak perusahaan Perum LKBN Antara yang berada di Wisma Antara Lt 15 pada Jumat, 21/1.

Pada keseesokan harinya Sabtu, 22/1 Kepala Biro Provinsi Kalbar dan jajaran berkunjung ke Kantor Biro Antara Provinsi Jawa Barat dan diterima langsung oleh Kepala Biro Zaenal Abidin beserta jajaran. Ke dua Biro Kantor Berita Antara beserta jajaran cukup hangat melakukan diskusi dan sharing dalam berbagai hal. Hal ini menjadikan saling mengenal dan dapat bertukar pikiran dalam rangka meningkatkan kinerja perusahaan. Di malam hari seluruh jajaran dijamu makan malam yang juga dihadiri oleh Redaktur Pelaksana 1 Sapto Heru Purnomojoyo. Kunjungan Biro Antara Kalbar ke Biro Jawa Barat didampingi oleh Asisten Manajer Humas Hendi Rustandi.

(hendi/sekretariat perusahaan)